

市内全域を結ぶシャトルバスの導入を早急に

A 久喜市地域公共交通計画で検討予定

田村 栄子 議員

無会派



Q 元気な高齢者の日常行動は買い物、病院、郵便局、銀行、役所、駅へ行くなど。交通手段の無い人は不便。バスの導入を求める。如何か。

A 新たに久喜市地域公共交通計画を作成する予定があり、交通手段や移動需要の検証を行う。

アマチュア無線の活用推進は

Q 法改正によりアマチュア無線は広く社会貢献活動、小中学生の無線体験への利用等が推奨されている。行事での通信や災害時で公的通信手段の不通時に役立つ。今後、積極的利用の検討は。

A 本市のアマチュア無線団体と接する機会を得た。今後無線の特性を考慮し非常時や行事等の通信手段として検討。市内当該団体とも協力し合う。

市歌「笑顔のまち永遠なれ」をひろめる対策は

Q H P掲載の独唱譜は現実の伴奏譜に合わず歌い難い。修正し標準版を作るべきであるが如何か。

A 現状H Pの楽譜を標準版と考え広めたい。

公共施設予約システムの改善は

Q 以前使用していたシステムより使い勝手が悪くなり、多くの使用者が困っている。改善すべきだが如何か。

A アンケート調査をし、従来のシステムを使いやすいように変更した。使い方が不明の場合、役所に相談をしてほしい。24時間稼働し利便性を高めた。

南栗橋8丁目周辺まちづくりの状況は

Q 南栗橋駅西口正面に大型の看板があり、まちの景観を損ねている。設置経緯を伺う。

A 令和4年12月に建てた。まち全体を盛り上げるためにある。



南栗橋駅西口前